パソコン講座で様々な事を楽しく 学んだ女性。孫の使うiPadを見て受 楽しさに気付いた女性。

今回は生涯学習講座の「パソコン 講座」と「シニアのためのiPad」に 参加された方の声を紹介します。

## がんばってます!



簡単な自己紹介 先生お二人です。 方から年配まで の九人の生徒と 講しました。若い を知り初めて受 の講習がある事 内にてwindows10 生涯学習の案

まります。初日はマイクロソフトエッジの接 のあと授業が始

きましたが、好きな音楽、好みのアニメーシ ロードと手順方法とめまぐるしく過ぎて行 料・無料の見分け方、注意すべき点、翻訳サイ 間の過ぎるのがアッという間でした。タイピ キーボードの記号等の意味など、先生の失敗 選び、音楽を選び、データの取り込み、ダウン 使い方、年賀状の作り方、そして最終日、パワ の言葉が印象深く耳に残っています。キーボ て「困った時の右クリック」と言われた先生 な検索のやり方、基本的な入力の方法、そし り込み、詳細にリアルタイムで見れる事。色々 ングに始まり、天気予報の見方、場所をしぼ 談を紹介しながらのお話に引きつけられ、時 続方法と公衆回線に接続した時の注意事項 トの一番人気はグーグルである事、アプリの -ポイントを使っての動画作りです。写真を ードで計算出来る事に驚き、ストア内での有 分です。

## 「シニアのためのiPad」講座を 玉中峰子さん

パソコン講座に参加して

伊藤君代さん



難しそうで今後 どうしても必要 に来た四才の子 たまたま春休み っていました。 ないだろうと思 とも、習う事も と思えず、また 在の私の生活に 「iPad」は現

はないかと、「生きがいタウン」の講習に ました。もしかして自分も覚えられるので と「iPad」をいじっている姿を見て感動し 心が動きました。

供が、生き生き

うな元気 してみよ 今度は准 講座があ のような ような気 ていくよ 深く、ま んで受講 った時、 つか、こ になった た広がっ またい

今、四日間の講習が終わり、自分の世界が

です。十二月にわたしが欠席した時は、牛

ものをいっしょに作れるのがまた楽しい しているので、自分の作品とはちがった ワクしながら通っています。親子で参加 作りに、「今日は何を作るのかな」とワク たです。季節に合った花を使っての作品 たら、とても喜んでもらえて、うれしかっ

B アレンジフラワーに入って

の日用の作品をお父さんにプレゼントし るのが、とても楽しかったです。六月の父 を作ったりと自分なりのアレンジができ イスしてもらって、モールでちょうちょ ったのはよせ植えでした。先生にアドバ りたいと思ったのは、三年生の時 口といっしょに並んでいるのを見 っくりに顔がかいてあって、トト フラワーを始めました。初めて作 した。それで四年生からアレンジ を見たからです。どんぐりや松ぼ に文化展でふれあいひろばの作品 て、自分でも作ってみたくなりま わたしがアレンジフラワーをや 坪井七海さん

教育委員会事務局生涯学習係 このページについての問合せ いと思います。 にしていきた るので、大切 は、ずっと残

セサリーなど

花を使ったア

しまうけど、造

レンジやアク

はすぐ、かれて

話もできて、すごく楽しい時間です。生花 で、家でもちゃんと作れました。親子で会 ってくれて、作り方を説明してくれたの ったのですが、お母さんが材料を持ち帰 のスギを使ったクリスマスツリー作りだ

出来ました。ありがとうございました。 りましたが、有意義で楽しい時を過ごす事が は、とても感激しました。限られた時間です ョンを選び出来上がったムービーを見た時

べて習得するのは、むずかしく感じる事もあ

うと思っ

ています

28 0